

Le représentant du gouvernement colombien aux dialogues de paix plaide pour une accélération de ce processus



Bogota, 2 décembre (RHC-PL) Le représentant du gouvernement colombien aux dialogues de paix de La Havane, Humberto de la Calle, a plaidé pour un saut qualitatif dans le processus de paix afin de démontrer que la Colombie s'approche de la fin du conflit.

Avant son départ pour La Havane, Humberto de la Calle a rappelé que le gouvernement discute depuis des mois avec la guérilla des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, FARC-AP, pour mettre fin au conflit colombien.

Le négociateur du gouvernement a expliqué que les événements récents sont une preuve des efforts réalisés et de la capacité des deux parties à surmonter les obstacles.



Radio Habana Cuba